

Bouaye

Il reste des places à la microcrèche l'Arbre à papillons

Avec son équipement complet et ses produits bio, la toute récente microcrèche dispose encore de places pour accueillir des enfants de Bouaye et des communes voisines, jusqu'à 4 ans.

L'Arbre à papillons a ouvert ses portes le 25 novembre. Cette microcrèche est une structure d'accueil collective, d'une capacité maximum de dix enfants, âgés de 10 semaines à 4 ans. Elle occupe 100 m², bien délimités en espaces différents.

Après l'espace d'accueil, s'ouvre l'espace de vie avec un module de motricité, ses livres et ses jeux, choisis par les enfants. Vient ensuite l'espace bébé, totalement sécurisé, « qui permet à l'enfant de se mouvoir sans problème, d'être acteur et de passer d'un stade de développement à l'autre », indique Soizick Declercq, psychologue. La pièce de jeu comporte des petites chaises, une cuisinière, une poussette, un lit de poupée. Elle se transforme en coin repas avec des chaises choisies en fonction de la taille et du niveau de développement des convives.

C'est aussi là que se déroulent les activités manuelles de création et de découverte. Après le coin de change pour bébés, se trouve un espace dortoir adapté encore à l'âge des enfants. Chacun a le choix entre un lit avec ou sans barreaux. Un espace est réservé au bureau, un autre à la cuisine buanderie et une seconde chambre est réservée aux tout petits. Cette partie-là n'est accessible qu'aux enfants accompagnés. L'enfant évolue dans une structure

où tout est pensé pour lui et totalement sécurisée, comme l'exige la PMI. « Les parents fournissent le déjeuner et nous le goûter bio, le linge et les produits de toilette. Les produits d'entretien des locaux et d'hygiène corporelle de l'enfant sont labellisés écologique et biologique », précise Soizick Declercq qui est en charge du projet. Un espace vert se situe devant l'entrée et les enfants s'aventurent avec leurs accompagnatrices lors de balades en poussettes. Soizick Declercq fait sa revue de troupes : « L'éducatrice de jeunes enfants est recrutée. L'auxiliaire de puériculture arrive fin janvier et l'infirmière au mois de mars. » Pour l'encadrement, il faut compter un adulte pour trois enfants et deux adultes à partir de quatre enfants. La microcrèche est accessible aux familles résidant à Bouaye, mais aussi dans les communes proches, tel que Saint-Alignan-de-Grand-Lieu, Saint-Léger-les-vignes, Brains ou La Montagne. En fonction des besoins de mode de garde, elle peut accueillir un enfant de façon régulière, occasionnelle ou en urgence (en fonction des places disponibles).

ZAC des coteaux, à Bouaye, 1, rue Charles-Brunellié, tél. 06 83 80 42 28, soizick@arbre-a-papillons.fr



Soizick Declercq, qui a porté le projet l'Arbre à papillons, et son équipe accueillent les enfants de 7 h 30 à 18 h 30.